Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 69 m2
Référence 10712
Prix 295 000 €

Tourtour
Maison a vendre (83690)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette charmante villa est située dans un coin calme d'un domaine privé et
sécurisé.L'espace de vie en duplex (34m2) est lumineux et aéré et donne sur le
jardin et la campagne environnante.La cuisine est entierement équipée, et il y a
aussi un cellier et une belle véranda.A I'étage il y a deux chambres, une salle de
douche et un WC séparé.Le jardin (1 000m2) est entouré d'arbres, offrant une
intimité et une variété d'espaces pour se détendre.Le garage (20m2) est a c6té de

la propriété, et il y a deux places de parking extérieures.

This charming villa is set in a quiet corner of a private, secure Domaine.The
split-level living space (34m2) is bright and airy and looks out onto the garden and
the surrounding countryside.The kitchen is fully equipped, and there is also a
pantry. There is also a lovely conservatory.Upstairs there are two bedrooms, a
shower room and a separate toilet. The garden (1 000m2) is surrounded by trees,
offering privacy and a variety of spaces in which to relax.The garage (20m2) is next

to the property, and there are two outside parking spaces.

PROVENCE VERTE - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR
Contacter I'agence
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